

## Representantes del MESCyT y el SNS visitan Escuela de Odontología

Escrito por Rafael Paez

Domingo 13 de Septiembre de 2020 01:04 -

---

Representantes del Ministerio de Educación Superior, Ciencias y Tecnología (MESCyT) y del Servicio Nacional de Salud (SNS), giraron una visita a la Escuela de Odontología, de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), con el propósito de conocer de cerca la labor de esa unidad académica, y coordinar acciones conjuntas, que contribuyan a continuar elevando los niveles de formación de los profesionales y estudiantes del área de la odontología en el país.



Autoridades y docentes en compañía de los visitantes.

El doctor Mario Bournigal, director de odontología del SNS, y María Ramírez, encargada del área de odontología del MESCyT, fueron recibidos por la doctora Rosel Fernández, decana de la Facultad de Ciencias de la Salud; Ángel Nadal, director de la Escuela de Odontología, y un buen número de docentes de dicha escuela.

Luego de escuchar los planteamientos hechos por los visitantes, y ofrecer explicaciones sobre diversos tópicos, tanto la doctora Fernández como el doctor Nadal agradecieron el interés mostrado por los funcionarios en relación a contribuir con los planes y proyectos que les fueron expuestos.



Panorámica del desarrollo de la actividad en la Escuela de Odontología. El doctor Mario Agustín

En ese sentido, dijeron estar en la mejor disposición de seguir trabajando de la mano con dichas instituciones, para mejorar la formación del personal del área odontológica.